

résidences immobilier

Nous avons le privilège de vous présenter ce somptueux studio situé en plein cœur de Monaco, sur le prestigieux boulevard des Moulins. Ce lieu d'exception vous offre un accès facile et immédiat aux meilleures commodités et restaurants de la Principauté. En cours de rénovation complète, ce bien exceptionnel se distingue par l'emploi de matériaux modernes et de haute finition, offrant un cadre de vie luxueux et raffiné. Rare opportunité sur le marché monégasque, ce studio allie emplacement de premier choix et qualité exceptionnelle. Ce bien est actuellement en cours de rénovation avec une ...

We are privileged to present this sumptuous studio in the heart of Monaco, on the prestigious Boulevard des Moulins. This exceptional location offers easy and immediate access to the Principality's finest amenities and restaurants. Currently undergoing complete renovation, this exceptional property is distinguished by the use of modern, high-finish materials, offering a luxurious and refined living environment. A rare opportunity on the Monegasque market, this studio combines prime location and exceptional quality. The property is currently being renovated, with completion scheduled for ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO &

47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence







